

Escenarios 2022

EL ESTADO DE FUERZA

La crisis y escasez de elementos en las corporaciones de policías es real, existe, aunque al Secretario de Seguridad Pública de Zacatecas (SSP), ADOLFO MARÍN le cuesta trabajo aceptar esta parte como tal. Sus declaraciones que "están más fuertes que nunca", simplemente no van con la realidad. El asesinato de 6 policías municipales más, a mitad de semana echa abajo su teoría. Su tesis.

ue se entienda, no es contra el Secretario MARÍN la crítica sobre de que algunas cosas no están resultando, la criminalidad que se vive en todo el país ha desnudado una realidad. Dicho de otro modo, las policías municipales, la metropol, la Policía Estatal Preventiva, la Guardia Nacional y hasta propio Ejército mexicano viven días muy complicados. El cansancio en las corporaciones es más que evidente.

A lo que queremos llegar, es que, hoy más que nunca, está resultado muy complicado ser policía en Zacatecas. Los exámenes de control y confianza hacia quienes aspiran a una plaza complica todo, pero tampoco no puede ser de otra manera. En otras palabras, de que hay un déficit de policías en el estado lo hay. El estado de fuerza está mermado y cansado. Cuidado

¡AY CUÁNDO QUIERAN!

Como lo hemos venido señalando, salvo muy honrosas excepciones, -sobre todo un esfuerzo en las mujeres legisladoras-, como que apurados no se ven los flamantes diputados de la LXIV Legislatura del Estado en este segundo año de trabajo legislativo. La agenda sólo ellos la tienen, pero poco se conoce, porque, seguramente, es poco lo que hay que alardear.

La designación del Órgano de Control Interno (OCI), ente que los fiscalizaría como que no tienen la mínima intención de designarlo. El nombramiento del titular de la Comisión de Derechos Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) sigue atorado. Pronto, les caerá otra vez, la discusión del tema del aborto y la derogación del uso del cubrebocas, éstos son apenas algunos de los pendientes.

En suma, no se ve una LXIV Legislatura productiva, debatiendo sobre los grandes temas que requiere Zacatecas. Ya se les fue un año y, ellos mismos, en voz de ERNESTO GONZÁLEZ ROMO (el pone apodos) reconocieron que no hicieron nada. Se les fue el primer mes del segundo año y tampoco se ve que quieran hacer algo los legisladores (as). Lo que sí, es que cobran más de 60 mil pesos quincenales de manera puntual. No fallan en revisar en su banca móvil para ver el depósito.



AMLO: ESTOY ENFERMO

En medio de escenarios críticos, de emergencia, de violencia e incertidumbre por la inseguridad, se presentan situaciones imprevistas y sorprendentes que impactan en la sociedad, no para escandalizar ni alarmar, sino para tomar las cosas en serio, en su justa dimensión, sin excesos y con mucha responsabilidad.

El Presidente ANDRÉS MANUEL LÓ-PEZ OBRADOR abrió el tema en la "mañanera" del viernes y reconoció se había registrado un hackeo o ataque cibernético a la Secretaría de la Defensa Nacional por un grupo extranjero denominado "Guacamaya" y la posterior filtración de documentos de estado e informaciones confidenciales que dejaron de serlo, como el reconocimiento que hizo de estar enfermo de gota e hipotiroidismo, padecimientos que son atendidos en clínicas y hospitales militares. Llama la atención, de que, en ningún momento, el Ejecutivo federal, LÓPEZ OBRADOR negó lo que un reportero le preguntó, en todo caso, le aclaró.

Obvio que el anuncio hecho por el propio Presidente, de inmediato extendió preocupación entre los mexicanos, un sentimiento inevitable porque se trata de la salud del señor presidente, sean de izquierda, de derecha, neoliberales o conservadores, nadie desea que le suceda lo peor, la unanimidad pide que haya cuidado extremo, adecuado tratamiento, atención plena a través de los más avanzados instrumentos y recursos de la ciencia médica, y que el manifieste total voluntad y absoluta disposición para su tratamiento.

Finalmente, ente la veracidad de los padecimientos del presidente LÓPEZ OBRADOR, hay rechazo a la promoción de confusión, dudas, especulaciones y conjeturas, la sensibilidad debe prevalecer, tratar el tema con delicadeza, escrupulosidad y respeto, aquí no caben las suspicacias ni los rumores, o las versiones infundadas v malignas, solo la verdad es aceptable y reconocida; imposible e inútil intentar minimizar esa información que ya es del conocimiento público y que ya ha generado y reproducido la certeza en su atención y confianza en la recuperación. La salud del presidente es vital para la salud del país.

NOS LEEMOS LA PRÓXIMA SEMANA



Geovanna Bañuelos de la Torre

Fue el Estado

a desaparición forzada de personas es una herida abierta a través del tiempo. Es incertidumbre y dolor para los familiares. Es miedo colectivo. Un crimen de lesa humanidad que lamentablemente instrumentó el Estado en 2014, con la desaparición de 43 estudiantes de la Normal Rural Isidro Burgos de Ayotzinapa.

Estudiantes que exigían mejores condiciones académicas y de infraestructura en las escuelas normales del país y que con motivo de la marcha para exigir justicia de la matanza de Tlatelolco de 1968, que acontecería en la Ciudad de México, habían tomado el control de los autobuses para trasladarse a la ciudad de Iguala en Guerrero. Su destino fue otro. Cruento. Sanguinario. Inhumano. Estudiantes en pie de lucha, que pretendían generar cambios en sus localidades rurales, fueron víctimas de desaparición. Otro hecho histórico qué lamentar, pero también para exigir justicia y verdad. Ni perdón ni olvido.

La desaparición de los 43 normalistas en Iguala mostró la descomposición del régimen político mexicano. Las investigaciones iniciaron y con ellas, una serie de irregularidades. La versión oficial que el Gobierno mexicano, presidido entonces por Enrique Peña Nieto, establecía que miembros de la policía aliados con el cártel Guerreros Unidos entregaron los estudiantes a los narcos. Y que ellos los incineraron en el basurero de Cocula para después tirar los restos al río San Juan. A este relato se le llamó la "verdad histórica", y con los años ha sido refutado por los grupos de expertos independientes y las familias.

Ante esta "verdad histórica", desde el principio la consigna era clara: fue un crimen de Estado. La exigencia de justicia por parte de los representantes de las familias de los 43 estudiantes no ha cesado en ningún momento. Esclarecimiento de los hechos, porque a ocho años de tan lamentable suceso, se siguen buscando la verdad.

Este gobierno tiene el compromiso histórico e inquebrantable de llegar a la verdad, de brindar justicia a un pueblo canLa desaparición de los 43 normalistas en Iguala mostró la descomposición del régimen político mexicano.

sado de tanta corrupción e impunidad. Al unísono exigimos justicia, reparación del daño, protección a víctimas y garantía de no repetición. No podemos permitir más violencia. Ya no más casos que laceran a nuestro pueblo.

Las instituciones del Estado mexicano deben redoblar los esfuerzos para brindar justicia a los familiares de los 43 normalistas. La lucha de las madres y padres no cesará, y es nuestro deber acompañarlos. Todas y todos somos Ayotzinapa.

Como Hannah Arendt pensaba, la persuasión y la violencia pueden destruir la verdad, pero no pueden reemplazarla. La verdad saldrá a la luz.



Mario Caballero Ramírez

Candidatos al Senado de la República

hora que acudió a la Legislatura a rendir su informe de labores como Presidente Magistrado del Tribunal Superior de Justicia, Arturo Nahle García, aún sin decirlo, dejó claro su objetivo de buscar la candidatura al Senado de la República, pero también es cierto, que lo que menos busca es candidato de mayoría por cualquiera de los partidos que decida invitarlo a que sea su representante

Lo que él busca es ser candidato por la lista nacional que le evite el desgaste de la contienda electoral, y no se puede descartar esa posibilidad.

Sin embargo a partir de esa pretensión se abrió, de manera informal, la contienda en la búsqueda de las candidaturas en todos los partidos políticos, especialmente en el gobernante Movimiento de RegeneEn esta medición, en el gobernante partido de MORENA, aparecen en la medición cinco nombres que aspiran a ser los abanderados a un escaño senatorial.

ración Nacional; donde ya se perfilan los nombres de quienes seguramente podrían ser los que abanderen la causa.

Apenas este viernes se dio a conocer la encuesta mensual de intención de voto rumbo al Senado de la República que publica la empresa Masive Caller, que fue una de las que más precisión tuvo en las pasadas elecciones estatales a gobernador.

En esta medición, en el gobernante partido de MORENA, aparecen en la medición cinco nombres que aspiran a ser los abanderados a un escaño senatorial.

De los restantes cuatro, encabeza Saúl Monreal Ávila, quien según los datos de la encuestadora, tiene el 28.2 por ciento a favor de ser el candidato a Senador; doblando en intención al alcalde de Guadalupe Julio César Chávez Padilla, quien apenas alcanza el 14 por ciento de la gente que le gustaría que fuera el candidato.

En el caso de las mujeres, la mejor posicionada es la consejera del IZAI, Norma Julieta del Río Venegas, quien aparece con el 8.3 por ciento, en tanto la delegada de programas sociales, tiene el 7.3 por ciento de la intención.

De acuerdo con Masive Caller, si hoy fueran las definiciones, los candidatos, en atención a la paridad, serían Saúl Monreal Ávila y Norma Julieta del Río, que abanderando a MORENA tendrían una intención de voto que alcanza.

Por ahora, no basta tener el control de los programas y el manejo del presupuesto federal, se requiere tener vocación política, años de trabajo y la simpatía con la gente, de lo contrario, a esperar las definiciones de las listas plurinominales.

El Runrún dominical

#GuacamayaLeaks

Por Redacción*

- Zacatecanos en apuros
- No de ahorita
- Talento zacatecano

remenda bomba armaron los hackers de guacamaya y la detonó Carlos Loret de Mola, el hackeo de más de 6 terabytes (seis mil gigabytes) de información clasificada del ejército mexicano, evidenció mentiras, doble moral, omisiones y desde luego errores, será un parteaguas en el gobierno de Andrés Manuel López obrador quién no ha desmentido ninguna de las páginas que se han publicado y por el contrario aceptado que tiene los problemas de salud descritos en las fichas clasificadas.

Zacatecanos en apuros

Dentro del caudal de información que soltaron los hackers de guacamaya, en decenas de ocasiones se mencionan nombres de prominentes políticos zacatecanos y de funcionarios encargados de la seguridad pública y los operativos en la entidad.

Los que se saben enterados y responsables, están con las anginas más arriba de la garganta, pidiendo al santo niño de Atocha y a San Juditas qué, sus nombres y responsabilidades pasen desapercibidos.



GRUPO DE HACKERS Guacamaya.

No de ahorita

Los nombres de los zacatecanos "Guacamayados", no son de esta administración, aparece desde 2018 hasta el 21 de septiembre de este año.

Algunos siguen dentro de la administración pública, otros han escaldado dos peldaños y uno que otro ahora ocupa un espacio en el poder legislativo federal.

El tiempo, la suerte y tal vez sus contactos los puedan salvar de algo que pudiera ser el principio del fin de su carrera política.

Talento zacatecano

Los que le saben al asunto de la cibernética, especulan que es un zacatecano talentoso es parte del equipo de #GuacamayaLeaks, sí, el mismo que ha dado varias primicias.

Zacatecanos al grito de guerra

Tal y como lo publicamos y ella misma lo confirmó, la ahora gobernadora constitucional de Aguascalientes, anunció un éxodo de zacatecanos hacia el estado vecino, donde muchos buscan y algunos ya lograron acercarse a los



TERE JÍMENEZ, nueva gobernadora de Aguascalientes

grupos de poder hidrocálido, además de los invitados formales, varios exfuncionarios del gobierno de **Miguel Alonso** y **Alejandro Tello**, acudieron a respaldar y a ver que cachaban en la toma de protesta de la nueva gobernadora.

Hasta el secretario de Obras Públicas de la Nueva Gobernanza, **Guillermo Carrillo**, fue parte del grupo de zacatecanos que asistió a la toma de protesta.

¿Y las comisiones y las gestiones?

Hasta hace apenas cinco años era común ver caravanas de zacatecanos que iban a buscar apoyos extras, pilones o al menos consideraciones a la cámara de diputados federal, entre presidentes municipales, síndicos, regidores, asociaciones civiles, secretarios estatales, encargados de despacho y cuántas personas tuviera iniciativa acudían a la Ciudad de México con la esperanza de lograr algún pilón para su localidad.

Las aviones iban rebosantes de funcionarios con carpetas llenas de propuestas, ideas, ocurrencias y en algunos casos proyectos en busca de las firmas o de la aprobación de alguna de las comisiones de la legislatura federal.

Hoy ni siquiera han compartido



MIGUEL VARELA diputado federal por Zacatecas

las fechas en que habrán de sesionar las comisiones en la cámara de diputados, no hay convocatorias ni requisitos y eso que Zacatecas está sobre representado en proporción al número de habitantes de nuestra entidad.

Donde quiera se cuecen habas

Además de los personajes de primer nivel de la política estatal, varios nombres locales aparecen en el mega hackeo, ex funcionarios y funcionarios de Ojocaliente, Villanueva, Fresnillo Jerez, Río Grande, Valparaíso, Tlaltenango, Susticacán, Tepetongo, Momax, Calera, Guadalupe, Zacatecas capital, Vetagrande, Huejucar, Jalisco; Jalpa, Juchipila, Tabasco, Huanusco y Villa de Cos. Y aún falta mucho por leer.

Músculo y tripas

Arturo Nahle demostró que tiene poder de convocatoria, amigos, conocidos, aliados y socios en todas las expresiones políticas de Zacatecas, pero la figura y el peso y de lo que realmente le importaba era el del gobernador David Monreal Avila encargado de darle y habilitarle recursos para que pueda cumplir con las funciones inherentes, básicas y necesarias de su encargo público.



ARTURO NAHLE magistrado presidente TS)Z

Mi Jardín de Flores Por La Madre Teresa de Chalchihuites

'La Secretaría de Seguridad Pública necesita ya un relevo emergente, a efecto de que la situación pueda caminar y mejorar, porque es una situación que requiere tiempo para replantear e ir al escenario para pedir los recursos correspondientes': Alejandro Rivera Nieto.

CHALCHIHUITES, ZAC.- Sábado 31 de octubre de 2022. Glorifica mi alma el Señor y mi espíritu se llena de gozo al contemplar la bondad de Dios mi Salvador. Gracias, oh Señor, por mandarnos tu luz misericordiosa que nos permitió salir del oscuro túnel en que el perverso, corrupto, fraudulento y mendaz exgobernador, Alejandro Tello Cristerna, nos mantuvo desde el 12 de septiembre de 2016, hasta el 11 de septiembre de 2021, que logramos salir con el poder del voto ciudadano y del milagroso Santo Niño de Atocha. Amén.

Esta es una Horrible Pesadilla de más de Seis Años

ES DANTESCO, horrible, Zacatecas ya no aguanta más, estamos sufriendo un horrible pesadilla desde hace más de seis años y no podemos despertar o, mejor dicho, no nos dejan despertar, ¿qué está pasando?

-PUES QUE 'El Deivis' nos salió sello, madre Teresa -contesta doña Petra-. Estamos peor que con el "RaTello", porque en un año y cacho aumentó la violencia, no hay seguridad, la educación está por los suelos, la corrupción va en aumento y la impunidad sigue al alza: en Zacatecas cualquiera puede matar, robar, secuestrar y no existe castigo alguno, pues por lo regular nunca saben el nombre del criminal o bien las autoridades reciben sus buenos moches para darles credencial de impunidad, como lo hacen con los narcos, esa es una verdad de a kilo, sin quitarle ni ponerle gramos, es derecha la flecha-.

-POR ESO el narco -interviene don Robertoanda desatado: compró la plaza y puede matar a quien quiera y no pasa nada. Como prueba a

Mi Jardín de Flores

Gobierno Inepto y Narco "Organizado e Inteligente"

Por la Madre Teresa de Chalchihuites

Los Desaparecidos van en aumento

CÉDULA DE BÚSQUEDA

AYÚDANOS A LOCALIZARLO!



JOSÉ ANTONIO LOERA HERRERA



OJOS: Medianos, color café os NARIZ: Grande, afilada COMPLEXIÓN: Delgada CABELLO: Largo de la pa SEÑAS PARTICULARES: Tatuaie con la levenda "ANTONIO" en antebrazo de

LUGAR Y FECHA DE NO LOCALIZACIÓN: Guadalupe, Zacatecas, 21 de septiembre del

mación relacionada con su localización, favor de comunicarse a los teléfonos (492) 92 2 05 07, (492) 92 2 89 59 de las oficinas de la ral de Policia de Investigación del Estado las 24 horas, o al (492) 345 29 96 ext. 37708, 37709 y 37704 en dias y horas hábiles.

CÉDULA DE BÚSQUEDA

AYÚDANOS A LOCALIZARLO!



JESÚS MEDEL



- EDAD: 42 años ESTATURA: 1.75 cm
- TEZ: Moreno
- CABELLO: Corto, ondulado y color negro
- OJOS: Chicos, color café obscuro
- NARIZ: Mediana y chata
- SEÑAS PARTICULARES: Tatuajes en hombro derecho un cráneo con una serpiente, en antebrazo izquierdo las iniciales H.M.B. en antebrazo derecho una llave inglesa y cicatriz en la cabeza
- VESTIMENTA: Pantalón industrial color azul marino con refleiantes de gris y bota de trabajo color negro
- LUGAR Y FECHA DE NO LOCALIZACIÓN: Fresnillo, Zacatecas, 29 de

nada con su localización, favor de comunicarse al teléfono (493) 93 2 14 95, de las oficinas de la de Investigación del Municipio de Fresnillo las 24 horas.

esto que siempre lo hemos comentado aquí en nuestro espacio, están los recientes y cobardes asesinatos de seis policías y lo que ayer publicó nuestro Diario Página 24 Zacatecas: el triple asesinato de estudiantes de la Universidad Tecnológica de Zacatecas (UTZAC):

FRANCISCO JAVIER García.

JUAN GENARO Ramírez y,

JOSÉ CARLOS Ramírez.

TRES HUMILDES jóvenes, que pintaban bien para ser excelentes profesionistas "producto de la cultura del esfuerzo", pero que unos cobardes envenenadores les arrancaron la vida con alevosía y ventaja.

LOS TRES jóvenes estudiantes eran como nosotros, de extracción humilde, nacidos en Saucito, una comunidad perteneciente al municipio de Pánfilo Natera, que colinda con el vecino estado de San Luis Potosí, y que con gran esfuerzo estudiaban en la UTZAC.

LOS MUCHACHOS fueron asesinados a balazos al filo de las 10:00 de la noche, del pasado jueves en el fraccionamiento La Comarca, en la cabecera municipal de Guadalupe, zona conurbada con la capital del estado.

A ESA hora, los alarmados vecinos del lugar al escuchar una serie de balazos y ver que tres personas caían al piso, formando un gran charco de sangre, llamaron al Sistema de Emergencia 911, reportando los hechos y a los pocos minutos llegaron paramédicos que, al auscultarlos, vieron que uno de ellos ya había muerto, mientras que los otros dos jóvenes, aún respiraban y cuando eran trasladados en una ambulancia al hospital más cercano, desgraciadamente, murieron.

ESTO QUE les comentó tanto la Secretaría de Seguridad Pública, como la Fiscalía General de Justicia del Estado, léase Adolfo Marín Marín y Francisco José Murillo Ruiseco, respectivamente, intentaron ocultarlo, pero

Pasa a la Página 6 🕨



CÉDULA DE BÚSQUEDA

AYÚDANOS A LOCALIZARLO!



CECILIO ALCÁNTAR ARÉVALO



- NACIONALID OJOS:
- NARIZ: COMPLEXION ESTATURA:
- . SEÑAS PARTICULAR: Lunar abaj

VISTE: Pantalón de me. negra, botas de trabajo. LUGAR Y FECHA NO LOCALIZACIÓN: ZACATECAS, ZACATECAS

iquier información relacionada con su localización, favor de comunicarse a los telefonos (492) 92 2 95 97, (492) 92 2 89 59 de las oficinas de la oción General de Policia de Investigación del Extado las 24 horias, o al (492) 345 29 96 est. 37706, 37708 y 37704 en dias y horas hábiles.

CÉDULA DE BÚSQUEDA

AYÚDANOS A LOCALIZARLO!



ARTURO ESPARZA CAMPOS



- EDAD: 29 años
- ESTATURA: 1.80 cm
- TEZ: Blanco
- CABELLO: Castaño
- CEJAS: Semi pobladas
- OJOS: Chicos, color miel NARIZ: Grande y afilada
- SEÑAS PARTICULARES: Distintas cicatrices en el cuerpo
- VESTIMENTA: Se desconoce
- LUGAR Y FECHA DE NO LOCALIZACIÓN: Fresnillo, Zacatecas, 29

ier información relacionada con su localización, favor de comunicarse al telefono (493) 93 2 14 95, de las oficinas de la ón General de Policia de Investigación del Municipio de Fresnillo las 24 horas.

Viene de la Página 5

no contaban conque el presidente municipal de Pánfilo Natera, Fredy González escribió en Facebook:

- 'LAMENTAMOS profundamente las pérdidas de los jóvenes estudiantes de la comunidad del Saucito, Francisco Javier García, Juan Genaro Ramirez y José Carlos Ramirez.
- 'NOS UNIMOS a la pena que embarga a amigos y familiares, deseamos pronto consuelo y brindamos todo nuestro apoyo, solidaridad
- "ENTONCES, gracias al alcalde fue como nos enteramos del triple y cobarde asesinato de los tres estudiantes, y se armó un pedorrón tremendo que sigue dando la vuelta al mundo, provocando reacciones como:
- '¡QUÉ MIEDO ser estudiante en Zacatecas!'.
- '¿AQUÍ CUÁL fue el delito señor gobernador David Monreal Ávila?, ¿ser foráneo?, ¿tener ganas de salir adelante y cumplir sus sueños? Porque mientras los gobernantes dormían plácidamente, en la comunidad de sus lujosas casas, repletas de seguridad, toda una comunidad buscaba entender cuál fue el delito de estos muchachos'.
- 'HERMANO foráneo, cuídate mucho, cuídate siempre, qué miedo ser un estudiante

en Zacatecas, qué miedo salir de tu casa y no saber si regresarás vivo'.

"PERO no sólo fueron estos tres cobardes asesinatos, sino que los narcos siguieron impunemente desatados y cometiendo más homicidios a balazos:

EN FRESNILLO, cometieron dos asesinatos a pleno sol: a eso de las 5:45 de la tarde, en la calle Aztlán, colonia Ampliación Azteca, a balazos asesinaron a dos hombres. Aquí tampoco hubo detenidos, como sucedió en el asesinato de los estudiantes.

EN LORETO, también se cometieron dos asesinatos: el primero sucedió alrededor de la 1:00 de la madrugada, en la calle Rafael Ávila Camacho, colonia Viñedos: cuando la víctima se dirigía a su casa a descansar fue acribillado. No hay detenidos.

MÁS TARDE, ahí mismo en Loreto, que por cierto está de fiesta, a eso de las 10:15 de la mañana, a pleno sol, un hombre que caminaba por la calle Batalla de Zacatecas, colonia San Marcos, fue ejecutado a quemarropa. Tampoco en este asesinato hubo detenidos.

Y, EN Fresnillo, dos individuos que descansaban la siesta en su propia casa ubicada en la calle Camilo Torres esquina con Mártires de Almoloya, colonia Emiliano Zapata, fueron visitados por miembros del crimen 'organizado e inteligente', como lo reconoce el gobernador David Monreal Ávila: echaron la puerta abajo, entraron y les dispararon: las dos víctimas las dos víctimas cayeron al piso, mientras los narcosicarios huían con sospechosa facilidad, poco después de las 2:00 de la tarde; afortunadamente a los pocos minutos paramédicos de Remeza los trasladaron al hospital del IMSSS, donde expertos cirujanos v enfermeras hacen todo lo humanamente posible por rescatarlos de las garras de la muerte. No, tampoco en este doble atentado hay detenidos.

-QUÉ SOSPECHOSO y extraño, nunca, nunca detienen a los Malos Organizados infraganti-.

-PUES ASÍ es la movida, por eso dice el Ernesto González Romo, diputado por Morena, que el FrancIsco José Murillo Ruiseco se la pasa fabricando delincuentes a base de tortura. ¿para qué? Para no irse en blanco presumir dos que tres asesinatos resueltos, de cien impunes-.

Los Desaparecidos

COMO LOS asesinatos, los desaparecidos siguen en aumento, hoy nuestro Diario Página Zacatecas publica varias Cédulas de Búsqueda: están desaparecidos:

JOSÉ ANTONIO LOERA HERRERA de 24 años, quien desapareció el 21 de septiembre de 2022, en Guadalupe, Zacatecas.

JESÚS MEDEL de 42 años, desaparecido el 29 de septiembre de 2022, en Fresnillo, Zacatecas.

CECILIO ALCÁNTAR ARÉVALO 50 años, quien desapareció el 30 de septiembre de 2022, en Zacatecas, Zacatecas.

ARTURO ESPARZA CAMPOS de 29 años, desaparecido en Fresnillo, Zacatecas, el 29 de septiembre.

¿QUÉ LES parecen las desapariciones?

-SON VERDADERAMENTE alarmantes, al paso que vamos estamos llamados a ser un estado fantasma-.

-TAMPOCO exagere, doña Petra; lo que me preocupa mucho es que detractores culpan al presidente don Andrés Manuel López Obrador, cuando los directamente responsables son tres: don David Monreal Ávila, gobernador de Zacatecas; don Francisco José Murillo Ruiseco, fiscal general de Justicia, y el señor general don Adolfo Marín Marín, secretario de Seguridad Pública, ahí es donde deben de conducir sus crüticas-.

 Y LOS indolentes diputados, madre Teresa, los indolentes diputados también son responsables además del Arturo Nahle, titular del Poder Judicial, que sabe perfectamente bien que autoridades policiacas están ligadas al narco, sólo que se queda callado como momia y...

-BUENO, yo me voy. Se quedan con Dios y María Santísima de Guadalupe-.

ENREDADERA

¿QUIÉN LA REGARÁ HOY?

ELEUTERIO RAMOS VUELVE A LEVANTAR BANDERA ROJA.

El presidente municipal de Valparaíso, **ELEUTERIO RAMOS LEAL**, volvió a levantar la bandera roja solicitando auxilio del Estado y la Federación para que respalden a su demarcación no solo en

cuestiones de seguridad, sino de todos los aspectos, pero el primero ha sido un lastre que ha arrastrado desde hace cuatro años, que tomó las ruedas de la administración. En el 2019 perdió a su jefe policiaco cuando un grupo armado lo

asesinó en pleno centro y ayer se llevaron a su director de Seguridad Pública. El operativo que se implementó, por tierra y aire, fue intenso y participaron fuerzas federales, pero hasta el cierre de la edición aún no se sabía nada. Dios quiera que regrese con bien a su casa...

ALIANZA VA POR ZACATECAS, FUERTE EN AGUASCALIENTES.

Ayer, la primera mujer en gobernar el estado de Aguascalientes rindió protesta como gobernadora constitucional. TERE JIMÉNEZ, una joven mujer emanada del Partido Acción Nacional y respaldada por el PRI, logró esta

histórica posición para una entidad de creciente poder económico y político. A su toma de protesta la acompañaron diversas personalidades de la política hidrocálida y nacional, que ven en ella un futuro prometedor, tanto en lo personal como lo partidista,

porque queda claro que la alianza Va por México está fuerte allá. Los liderazgos del PAN de Zacatecas se hicieron presentes y le dieron su total respaldo.

ALEJANDRO MORENO, SIN PREOCUPACIÓN.

El que también anduvo por allá fue el -todavíapresidente del Comité Ejecutivo Nacional del PRI, ALEJANDRO M O R E N O CÁRDENAS, para refrendar la unión de su partido con el blanquiazul y el del sol azteca, aunque sus

RAMONA VERDE

respectivos líderes nacionales ya hayan manifestado sus reservas sobre seguir con el tricolor si ALITO continúa al frente, en tanto no resuelva el tema judicial que viene arrastrando tras las denuncias que interpuso en su contra la gobernadora de Campeche, LAYDA SANSORES.

CARLOS PEÑA SE MANTIENE INSTITUCIONAL.

En Aguascalientes, los priístas se vieron muy institucionales con su jefe nacional, **ALEJANDRO MORENO**

y el ejemplo lo puso el zacatecano CARLOS PEÑA BADILLO líder del PRI en el vecino estado, quien lo saludó como acostumbra, efusivo y amable, no sólo porque siga siendo el presidente del CEN de su partido y quien le dio la confianza y el respaldo

para que asumiera la dirigencia tricolor en Aguascalientes -aunque fuera temporal, pero dicho sea de paso, ya ha durado- sino también porque seguramente CARLITOS está aplicando la máxima del derecho penal: todo mundo es inocente, hasta que se le demuestre lo contrario. Además de que sabe que ALITO está enfrentando las investigaciones como debe ser y manteniéndose en la Cámara Baja, con su trabajo legislativo. El CARLITOS, sin perder lo respetuoso e institucional, también sabe pintar raya.



La tierra de RAMÓN LÓPEZ VELARDE está ante la oportunidad de ganar un concurso de belleza internacional con la participación de una linda jovencita en la competencia Miss Teen Charm, que se desarrollará en Colombia a mediados de este mes; se trata de GALILEA CORREA,

quien ya está ultimando detalles

en su preparación para hacer un digno papel. Durante mucho tiempo, gente ha criticado los concursos de belleza por considerarlos sin sentido y hasta huecos,

pero han evolucionado para presentar mujeres no sólo guapas en su físico, sino en constante preparación y que hagan aportaciones a su entorno en distintos aspectos, como el ecológico y social. Así que le deseamos toda la suerte

a **GALILEA**



Dudas, comentarios, reclamos y, sobre todo, felicitaciones, escríbenos a ramonaverde08@gmail.com



PASIÓN POR EL DEPORTE



JOSÉ ORTEGA RAMÍREZ

Escritor e instructor profesional en ciencias aplicadas al futbol. Facebook: José Ortega Ramírez

Deporte holístico: la voluntad

"Existe una fuerza más poderosa que el vapor, la electricidad y la energía atómica: la voluntad". (Albert Einstein)

a autodisciplina o el trabajo sobre sí mismo es esencial en la actividad deportiva. La fuerza de voluntad desempeña un

papel principal.

Por un lado, existen deportistas muy bien dotados físicamente, con unas características biomecánicas excepcionales, pero que no alcanzan los resultados deseados porque les falta la fuerza de voluntad. Por otro lado, existen los deportistas menos predispuestos por naturaleza, con carencias físicas o intelectuales manifiestas, pero que disponen de una gran fuerza de voluntad que les abren horizontes insospechados.

El caso de los deportistas paralímpicos es ejemplar para toda la humanidad. Deberíamos aprender de ellos.
Sorprende gratamente contemplarlos
aún con capacidades diferentes, tanto físicas como psíquicas, de cómo
realizan movimientos técnicos con
gran exactitud, superan marcas y registros que, en condiciones normales,
son muy difíciles de conseguir. En
muchos de ellos, el factor deporte ha
sido decisivo holísticamente para re-

crear sus vidas, para reinventarse, para encontrar una motivación por la que luchar y seguir viviendo.

La voluntad no lo es todo en el deporte, pero representa un papel holístico esencial. Es la fuerza holística que empuja al deportista a entrenar, a superar las dificultades y a vencer las contrariedades de todo tipo, que regala la vida constantemente. Esa fuerza de voluntad trabajada y esculpida a través de los entrenamientos es un activo intangible para la persona y puede exportarla a otras facetas de su vida.

En este sentido, el deporte no solo estimula holísticamente facultades psíquicas como la memoria, la imaginación, la inteligencia, sino también el motor más importante de toda persona, su voluntad.

Si el deporte se puede definir como una actividad física en la cual se lucha por ir más allá de los límites, en esta lucha existe un factor determinante, que es la fuerza de voluntad para ir derribando barreras y sobrepasando límites. Por ello, resulta esencial recalcar el tema de la voluntad.

porque de ahí depende, sustancialmente, la existencia del deportista. Sin voluntad, no existe deportista, por muchos recursos que posea.

En definitiva, el deporte es, por definición, caerse y levantarse. Es por ello que el deporte puede considerarse una de las grandes herramientas para fortalecer la resistencia de la voluntad. La voluntad, como otras muchas dimensiones holísticas de la persona, es susceptible de ser entrenada. Consiste en no darse jamás por vencido, en no sucumbir ante las adversidades y en tener determinación, lo cual forma parte del ADN del deportista y supone un entrenamiento continuo y permanente. Obtener mejores resultados y ser mejor deportista implica incrementar y fortalecer la fuerza de voluntad.

CONTINÚA LEYENDO DA CLICK AQUÍ



REFLEXIONES CON EL OBISPO



⊿a/una fe mad

XXVII Domingo del Tiempo Ordinario. Ciclo C

"¡Si ustedes tuvieran fe...!" Lucas 17,5-10

eguimos profundizando en las acstitudes que el discípulo debe asumir en el camino hacia su Jerusalén/ Pascua y las huellas de novedad de vida que va pintando en el suelo que pisa. El tema de este domingo es la fe como actitud y estilo de vida, no sólo como don de Dios y respuesta puntual del creyente. Hay otro elemento que olvidamos con frecuencia: la novedad que puede aportar la fe en Cristo en la vida del discipulo, cualquiera que sea su si-tuación existencial.

Hoy escuchamos una petición urgente; una respuesta que compromete a Dios -siempre fiel y misericordioso-; un ejemplo que abre los ojos a quien quiera mirar; y la invitación a romper con todo aquello que pueda apagar la luminosidad de la fe.

'Señor, ¡auméntanos la fe!", piden Pedro y compañeros ante la encrucija-da de seguir la ley de Moisés (y todo el sistema religioso construido alrededor de ella), o seguir a Jesús con la novedad del Evangelio que predica y testimonia. En el texto que escuchamos parecen

estar a punto de definirse. Piden aumento de fe para andar el camino del seguimiento y cumplir las exigencias de la misión. ¡Qué bien nos haría una petición así a quienes tenemos que definirnos ante las ofertas de salvación

de las nuevas, facilonas y engañosas ideologías del momento! "Si tuvieran fe..." es la respuesta-propuesta tajante de Jesús: con un poquito de fe podríamos hacer maravillas inimaginables. Para ello es necesario romper con las ataduras que bloquean la fe. Dios es fiel, no falla. Jesús es la garantía de la fe; su firma es la cruz gloriosa. La respuesta comprometida de Dios aplica también en este tiempo. La fragilidad del discípulo y las amenazas engañosas de nuestro entorno necesitan de la seguridad que da la fi-delidad de Dios.

'Quien, de ustedes, si tiene un siervo..." ejemplifica Jesús con un lenguaje cargado de ironía. Describe con maestría la esclavitud del sistema religioso legalista (y cualquier sistema que humilla y condena al esclavo a servir a

un amo despótico). El que está esclavizado no crece porque no es libre. Qui-zás algunos de quienes se confiesan católicos le apuestan a la mentira, la indiferencia, la sospecha, la queja crónica del pasado... como sistema de vida.

El ejemplo que nos regala Jesús es una invitación a tomar en serio nuestra fe. No podemos caer en el engaño del supuesto paraíso de las "liberta-des" sin responsabilidad, los "dere-chos" sin obligaciones y los líderes sin contrapesos

Jesús nos invita a vivir el seguimiento con audacia y la misión con ale-gría. El es la verdadera, profunda, só-lida y permanente novedad para quien se abre al maravilloso mundo de la fe. raminemos si nuestra fe es de calidad. El Evangelio nos reta a romper con antiguas y modernas esclavitudes para crecer en la fe y mover montañas. Una fe madura nos hará caminar confiadamente, aunque, de momento, pasemos por cañadas y valles oscuros. El justo vivirá por su fe, anuncia esperanzado el profeta. Así lo esperamos.

Con mi afecto y bendición para todo el mes de octubre.

Sigifredo Noriega Barceló

Obispo de/en Zacatecas